



水仙娘表敬訪問

かれんな水仙と冬の越前海岸を PR



左から山口さん、西出さん、稗田さん

越前水仙の魅力を宣伝する水仙娘が11月12日、町長室を訪れました。水仙娘は、西出奈央さん(三国町)、稗田愛子さん(敦賀市)、山口茜さん(越前市)の3人。伝統のかすりの着物姿で「水仙やきれいな景色を伝えてきます」と笑顔で抱負を語りました。

小椋佳「歌紡ぎの会」

至極のステージに観客しみじみ



12月1日、南条文化会館で小椋佳さんによる歌と語らいのステージ「歌紡ぎの会」が開かれ、約500人が詰め掛けました。「泣かせて」など数々の名曲を歌い綴り、歌の合間には心に浮かぶ話がゆったりと語られ、会場は温かい雰囲気になりました。

男女共同参画講演会

笑いは良くきく心の薬



男と女～生活の妙薬笑百科～と題した講演会が、11月24日、南条文化会館で催され、NHKテレビの「生活笑百科」でお馴染みとなった弁護士、三瀬頭さんが登場。暮らしのトラブルと解決策が笑いを交えながら語られ、観客らは大いに楽しんでいました。

南越前町防災訓練

みんなでつくる災害に強いまち



11月17日、今庄地区で南越前町防災訓練が実施されました。大雨警報、土砂災害警戒情報が発令され、小規模な土砂災害が発生したという想定の中、参加した住民約400人は、住民避難訓練や応急担架作成訓練などを行い災害への備えを確認しました。

山海里特産市

ホノケ山トンネル開通記念



11月16日、北陸自動車道(上り線)南条サービスエリアで山海里特産市が開かれ、解禁したばかりの越前ガニの即売とホノケ山トンネルを経由する観光ルート案内が行われました。訪れた買い物客らは豪華に並んだ冬の味覚の王様を買い求めていました。

つるし柿品評会

冬の名物、品定め



12月3日、今庄特産柿振興会がJA越前たけふ今庄支店でつるし柿品評会を開きました。今年は、町内から23点が出品。光沢、味覚、形状など5項目で審査が行われ、中澤茂さん(孫谷)の出品したつるし柿が最高賞の福井県知事賞に選ばれました。